

La Espingarda

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 14 de Octubre de 2011 13:01

{vozmestart}



LA ESPINGARDA

J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

“Mortus est qui non resollat” (“Muerto está quien no resuella”).

Fray Supino

La Espingarda

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 14 de Octubre de 2011 13:01



EL Presidente capulinesco

La Espingarda

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 14 de Octubre de 2011 13:01

¡Qué patético resulta don Felipe de Jesús Calderón Hinojosa cuando intenta ser gracioso, cuando quiere proyectar una imagen de simpático y genial histrión!, todo, según cree él y sus fantasmales asesores de imagen, para destensar la grave situación en que se ha metido, en que ha sumido a su administración y en que ha hundido al país por su ineptitud sospechosa y los aviesos fines y amos para los que sirve. Esto viene a colación porque recientemente el primer magistrado de la nación, el supremo comandante de las Fuerzas Militares, el Ejecutivo federal, se refirió al dichoso y cursi moñito rosa que se utiliza en la campaña contra el terrible cáncer de seno, diciendo que lo usaba respetando la causa que lo imponía, pero “no por lo que ustedes piensan” (sic), haciendo clara alusión sexista a la grey homosexual-lésbica-transgénero y anexas.



Con esta bufonada, que demostró, una vez más, que el abogado Calderón tiene la gracia y el talento humorístico de un cadáver fresco, más de un gay sufrió tremendo soponcio y rabieta, pues la pose machista del magistrado de la nación a nadie le interesa, ni nada tenía qué ver con el momento en que tomaba la palabra en público; nadie le preguntó si es machín o le gusta la Coca-Cola hervida, ni a nadie le interesa si le tupe al chupirul o es pura mala fama que le

achacan sus detractores que son legión. Debería cuidar más su lengua el licenciado Calderón Hinojosa, el de la frase histórica "haiga como haiga sido". Que no trate de imitar al zopenco Fox, su antecesor, pues el otro, el guanajuatense, cuando menos le salían las gracejadas de manera natural, sin estudiarlas.

LA FRASE CHIPOCLUDA

"Virtud en el mundo no cabe ni mora;
razón ni bondad no se usan ahora;
palabras sin obras se venden barato;
faltar a cada hora, mentir cada rato".
BARTOLOMÉ TORRES NAHARRO

Hay un gas combustible llamado **shale**, **esquistos** o **lutita**, el cual se ha comercializado tanto que está muy en boga entre los consumidores domésticos de Canadá, E.U., Europa y México; se trata de un derivado del gas natural, el cual está considerado (por sus productores, comercializadores y publicistas, desde luego), como una buena alternativa energética de alta rentabilidad; sin embargo, todo eso es una gran patraña, pues este hidrocarburo ambientalmente no es sustentable ni es la gran alternativa energética, pues para su producción se requiere un alto consumo de agua, la utilización de más de 200 productos químicos y además produce residuos altamente peligrosos, a lo que debemos sumar los altos costos para su extracción, muy superiores a los del gas natural. No obstante estos datos y cifras proporcionados por expertos en química e hidrocarburos, PEMEX ya está trabajando en su explotación y comercialización... ¡Todo sea por obtener ganancias para unos cuantos! Bueno, no seamos tan drásticos y criticones, mejor sigamos en la frecuencia del fútbol soccer hasta el cansancio, las telenovelas, los realities shows, las páginas rojas, las amarillistas y el mundo color de rosa y negro del espectáculo o la violencia del box y la teatral lucha libre con sus nuevas variantes de intensidad que van de lo cómico-ridículo a lo grotesco y bestial.

La Espingarda

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 14 de Octubre de 2011 13:01



EL ESPINGRAMA

Poco a poco nos ha roto toda esperanza e ilusión, atascándonos de 'realities', noticieros y telenovelas, los abusivos magnates de la malévola televisión, cuyas cadenas sería mejor desaparecerías.

Estos emporios del espectáculo intrascendente, enajenan generaciones completas de mexicanos, mientras se enriquecen de manera indecente sin respetar siquiera nuestros derechos humanos.

